



今週は授業参観週間です!!

昨日より2週間の日程で、授業参観週間が始まっています。午前中4時間の授業を、保護者の方が自由に参観していただけるというものです。授業中に保護者の方がこられることがあると思いますが、いつもどおり、みんなのがんばっている姿を見てもらえるようにしましょう。

また、今週からは教育実習生の先生方の授業も各クラスで始まっています。どの実習生の先生方も、一生懸命準備をし、みんなに熱意をもって授業をしてくださっています。その気持ちに応えられるように、みなさんもしっかり集中して授業に臨むようにしましょう。

今日は2学期に行われる文化発表会の説明がありました。2年生は文化発表会の中心として、舞台発表・展示発表を行います。今日の説明と右の説明をもとに、どの取り組みをしたいかを考えてください！



文化発表会のグループ分けについて

☆全体のテーマ「新時代の幕開け」☆

○舞台発表（3つの部門で一つの演目を行います）

- ・ダンス … 担当：山下先生、新森先生【定員 30名程度】
- ・劇(役者・裏方) … 担当：東先生、河野先生【定員 35名程度】
- ・映像 … 担当：宮崎先生、名取先生【定員 20名程度】

○展示発表

- ・歴史学習 … 担当：尾田先生【定員 20名程度】
- ・ステンドグラス … 担当：畠先生【定員 25名程度】
- ・モザイクアート … 担当：小鯛先生【定員 30名程度】

希望調査 … 6/6(木) の6時間目に行います。第3希望まで考えておいてください。ただし、定員があるため、必ずしも第1希望のものになるとは限りません。

教育実習生の先生の授業の様子です。若さと熱意を感じます。熱意には、こちらも負けないくらいの熱意でお返します。